
  
Estratto del Verbale del Consiglio di Amministrazione del 13 Novembre 2015 ore 17,30 

Il giorno 13 Novembre 2015 alle ore 17,30 presso la sede del Consorzio di Lido dei Pini in Via dei 
Tulipani n° 8, si è riunito il Consiglio di Amministrazione per discutere e deliberare sui seguenti 
punti all’Ordine del Giorno: 
1) Approvazione del verbale della seduta precedente e dell'estratto per la pubblicazione sul sito; 
Approvazione da parte dei precedenti consiglieri di amministrazione tutt'ora in carica degli estratti 
dei verbali non ancora pubblicati. 
2) Verbale Assemblea Ordinaria del 24/10/2015;   
3) Comitato di Studio, commissioni, obiettivi e assegnazione incarichi; 
4) Stagione Balneare 2016: condizioni, impegni e previsioni; 
5) Invio Mav a saldo contributi, Cash flow e situazione economica; 
6) Ratifica dei provvedimenti adottati; 
. 
Alle ore 17,35 risultano presenti i sigg. Biscari Giuseppe, Chiacchiarini Nazzareno, Di Costanzo 
Alessandro, Di Stefano Federico, Filippucci Paola, Menniti Annarita, Monferrini Mario, Nevola 
Maurizio, Pizzuti Paola, Ricci Alessandro, Russo Roberto, Sereni Fabio, Serputi Valerio e Tarquini 
Giuseppe. Presenti, altresì,l’intero Collegio Sindacale. Assente giustificato il consigliere Dotti 
Andrea. 
Deliberazioni assunte: 
punto 1 all'odg, - vengono all'unanimità approvati i testi del Verbale del Consiglio del 31.10.2015 
e relativo estratto nonché gli estratti non ancora pubblicati sul sito. 
punto 2 all'odg. - Si approva il Verbale con chiusura dell’assemblea a pag. 16. Si chiederà per 
iscritto la motivazione alla sig.na Patrizia Boccali, in qualità di segretaria che l’ha indotta a non 
apporre la sua firma sul verbale. 
Il CdA delibera di aggiungere alla fine di pag. 16 del Verbale quanto riportato:“IL CONSIGLIO DI 
AMMINISTRAZIONE HA PRESO ATTO DEI CONTENUTI DI CUI AL VERBALE 
DELL’ASSEMBLEA DEL 24/10/2015 E DELLE OSSERVAZIONI DEL TUTTO PERSONALI 
APPOSTE DALLA CONSORZIATA SIG.RA GALLINELLI AL TERMINE, OSSERVAZIONI CHE 
RITIENE DEL TUTTO AVULSE DA QUELLO CHE DOVEVA ESSERE LA MERA 
VERBALIZZAZIONE DI QUANTO DISCUSSO IN ASSEMBLEA. ALL’UNANIMITA’ DECIDE DI 
PUBBLICARE IL VERBALE PRIVO DI TALI PERSONALI OSSERVAZIONI E DI PROSEGUIRE 
NELL’ESPLETAMENTO DEL MANDATO AFFIDATO.” 
punto 3 all'odg – Viene nominato il Comitato di Studio composto da: Paola Filippucci (Vice 
Presidente), 
Biscari Giuseppe, Monferrini Mario, Nevola Maurizio e Serputi Valerio. 
Gli obiettivi sono: Statuto; Ristrutturazione della segreteria; gestione dei crediti. 
Vengono nominate le Commissioni: 
Territorio: (strada, verde e sicurezza) Menniti, Di Stefano, Dotti, Di Costanzo e Pizzuti 
Comunicazione immagine interna e sito: Di Stefano, Pizzuti e Di Costanzo 
Spiaggia: Russo, Menniti , Sereni, Ricci e Tarquini 
Rapporti Istituzioni, Istituti di credito, Vertenze: Il Presidente 
punto 4 all'odg, - Il notiziario viene approvato all’unanimità con l’aggiunta della frase “A richiesta 
si conferma che anche per il 2016 sarà replicato l’intrattenimento musicale sulla spiaggia, lato mare, 
alternando il posizionamento delle attrezzature.” Prima della dicitura: SARÀ ATTIVO UN 
SERVIZIO NAVETTA (A PAGAMENTO) DA E PER IL CONSORZIO. E si approva l’invio 
per la prossima settimana. 
punto 5 all'odg . - Nota di accompagno all’emissione dei Mav scad. 31.12.2015 all’unanimità 
viene approvata. Viene approvato il cash flow. 
punto 6 all'odg – non essendoci provvedimenti da ratificare, la voce è sostituita da: Comunicazioni 
del Presidente qui di seguito elencate: 



viene data informativa sul prossimo appuntamento con Equitalia (esazione contributi); 
sull'incontro intercorso tra Presidente, Avv. Salustri e Ing. Dell’Accio per il recupero dei contributi 
attesi dal Comune di Anzio; sulle cartelle esattoriali e relativi ricorsi; sull'incontro a breve con 
l'Avv. Lavitola per la classificazione delle strade; sulla numerazione dei numeri civici delle strade; 
sull'azione legale avviata per il recupero nei confronti del Demanio per l'erronea applicazione di 
tariffe; sulla decisione di presidiare gli accessi alla Scuola "Leonardo da Vinci", con il personale 
dell'attività di controllo, negli orari di entrata ed uscita; sulla decisione di utilizzare Piazza Pizzi per 
occasioni di incontro con i Consorziati. 
Concordata la data/ora della prossima riunione, la seduta si chiude alle ore 20,30. 


